



Eric Devantoy - Sculpteur

www.ericdevantoycreations.com



Membre agréé de l'Académie des Arts et Sciences de la Mer
Médaille argent Arts Sciences et Lettres 2020

Né à Paris en 1968, je passe mon enfance et mon adolescence en banlieue parisienne où je suis une formation de mécanique générale.

Je rejoins la Bretagne, terre familiale, en 1986 où j'exerce des activités différentes (barman, vendeur sur les marchés, gérant de camping, marin pêcheur, cuisinier et divers métiers du bâtiment...)

C'est après l'âge de 40 ans que mes mains et mon cœur ont pris le relais et que la sculpture s'est imposée.

Des mobiles de granit et d'acier ont pris forme et des poissons de métal sont sortis du bocal.

Mes sculptures ont été remarquées et exposées en galerie à Pont-Aven, Concarneau et Port-Louis, ainsi que dans divers établissements étoilés de ma région.

Des propositions d'exposition ont suivi :

- Exposition à la Gacilly - 2020
- Exposition au Musée des Thoniers d'Étel - 2019
- Exposition aux Jardins des Arts – Nantes - 2019
- Exposition Hôtel de Ville Larmor Plage – 1er prix Sculptures 2018
- Exposition au Château de Villesavin - Prix du public 2017
- Exposition au Musée Paul Delouvrier à Evry
- Exposition au Ministère de l'Économie et des Finances à Bercy
- Exposition Internationale Les Artistes du Monde à Cannes
- Exposition au Domaine de Kerguehenec à Bignan
- Exposition au Grand Palais
- Salon d'art contemporain au Château de Moncourt-Fromonville
- Exposition Art et Culture dans la ville de Carnac
- Salon de la Société Lorientaise des Beaux-Arts
- Château de Kerdurand à Riantec
- Chapelle Saint-Pierre à Port-Louis

J'ai été honoré d'une commande de deux œuvres qui ont pris place sur la porte intérieure de l'église de Saint-Pierre du Perray. Deux autres de mes sculptures ont été acquises par le musée Paul Delouvrier à Evry et quelques unes ont trouvé asile en Grande Bretagne, en Allemagne, en Suisse, en France, en Indonésie et aux États Unis.

Le travail du verre est réalisé par Béatrice Bauer, Atelier Verre Mer, 9 rue de la Marine à Port-Louis.